

令和3年度  
吉岡中学校  
学校だより  
1月25日号

大志にいだみ 希望を燃やす 生徒と教師



# 健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

## 【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

## 何も咲かない寒い冬は、下へ下へと根を伸ばせ。 やがて大きな花が咲く

熊谷市立吉岡中学校 校長 川上 嘉久

今年度も、残すところあと2か月ちょっととなりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように後期後半はあっという間に過ぎてしまいます。しかし、この3か月は、学校生活の1年間を締めくくると同時に、次年度に向けた準備をする大切な時期であります。生徒たちには、この慌ただしさに流されることなく、落ち着いて学習に取り組み、進級・進学をさせたいと考えています。3年生は、私立入試が本格的に始まり、進路決定に向けて大切な時期を迎えています。3年生の皆さんは、今、精神的に落ち着かず、不安で心がいっぱいだろうと思います。でも、必ず春はやってきます。どんなに厳しい冬でも、必ず暖かい春はやってきます。まだまだ寒い日々が続きますが、2月に入れば、節分、立春と季節も少しずつ春に向かっていきます。あと少しです。負けないでがんばってほしいと思います。ご家庭でも最後のがんばりをしっかりと支えてあげてください。

### 『何も咲かない寒い冬は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く』

これは、日本女子陸上界初の金メダリスト高橋尚子さんが、高校時代の恩師から送られた言葉だそうです。誰にでも何をやってもうまくいかない時はあります。うまくいかない時こそ、地道な努力を積み重ねていくことが必要で、その努力をしている期間が大きな花を咲かせる準備期間となります。すなわち、下へ下へと根を伸ばすのです。根がしっかりしている木には、いつか大きな花が咲きます。

現在、県内でのオミクロン株の急増により、まん延防止等重点措置が適用されています。焦って不安になり、投げやりになることもあるかもしれません。しかし、そんな時に頑張るからこそ太く大きな根が育つのです。今はそんな時かもしれません。結果が出なくてもあきらめずに努力をしていればいつか必ず大きな花は咲きます。今は、この言葉を信じて努力を続けましょう。こんな時だからこそ、目の前のやるべきことに集中して取り組んでほしいと思います。

### 新入生説明会・子育て支援講座

1月14日（金）に新入生説明会を実施しました。それにあわせて、保護者対象の「子育て支援講座」を開催しました。熊谷市こども課家庭児童相談員として勤務されている井桁明美先生を講師に「自分で考え、やる子に育てる」という演題のもと、有意義な時間を過ごしました。



その間、児童は中学校の授業を見学しました。説明後は、採寸や部活動見学をしました。児童は、楽しみ半分、不安半分だと思います。4月からこの吉岡中学校で元気に学ぶことができるよう準備をお願いしました。教職員一同、ご入学を楽しみに待っています。



### 〇2月16日(水) 授業参観・懇談会

1・2年生対象に計画しております。現時点で、参観は実施予定ですが、懇談会は中止とします。参観方法については、感染状況を踏まえ、判断させていただきます。

### 〇3月16日(水) 卒業式

保護者・在校生の参加については今後の感染状況をみながら判断いたします。

◇詳細につきましては後日文書でお知らせいたします。

## 1月の学校の様子

### 全校集会

後期後半が始まりました。最初の集会では、各学年から代表者1名に新年の抱負を発表してもらいました。それぞれ、勉強や部活動、学校生活や受験についての目標を述べていました。「笑う門には福来る」前向きに、笑顔で、ひた向きに！堂々と胸を張って2022年を過ごしましょう。



### いのちの授業

NPO法人くまがやピンクリボンの会の皆様による「サバイバーが話すがん教育—正しい知識と理解のために—」という内容で1年生を対象とした授業を行いました。早期発見・早期診断・早期治療の大切さについて、クイズなどを交えながら教えていただきました。



### 第3回防災訓練

今回は、大里消防署の方に来校していただき消火作業を交えた訓練を行いました。災害は「いつ起こるか分からない」「どんな状況になるかわからない」ものです。冷静な判断、身を守る行動がとれるようしっかりと行動できるように訓練を行いました。消防署の方々からも「取り組む姿勢が大変すばらしい。」とお褒めの言葉をいただきました。



### 資源回収について

県内に「まん延防止等重点措置」が適用されました。このような状況を鑑み、改めて考慮した結果、2月5日に予定していた資源回収を大変残念ながら中止とさせていただきます。ご準備されていた御家庭には大変申し訳ありませんが、御理解と御協力をお願いします。

### 3月の主な行事予定

1日	ハッピー愛語 DAY スマホ指導	11日	ハッピー愛語 DAY
2日	3年生を送る会(木曜日課)	14日	3年給食最終日
3日	P:学年・学級	15日	学年朝会(1,2年)
4日	県公立高校入学許可候補者発表	3年修了式 卒業式準備	
7日	県公立高校追検査	16日	第75回卒業式
8日	全校朝会	18日	2年生立志式
9日	生活アンケート 第4回PTA役員会	23日	給食最終日 部活動あり
9日	追検査入学許可候補者発表	24日	第3回学校運営協議会
10日	卒業式予行 P:生徒会(1,2年最終回)	25日	1,2年修了式
		27日	学年末休業日(～3/31)

## 2月の予定

日	曜	行事予定	完全下校
1	火	ハッピー愛語 DAY スマホ指導	17:15
2	水		17:15
3	木	くまなび	17:15
4	金		17:15
5	土	第2回資源回収(午前)中止 PTA役員選出会議	—
6	日		—
7	月	全校朝会	17:15
8	火	3年後期期末テスト 1,2年実力テスト	17:15
9	水	3年後期期末テスト	17:15
10	木	3年後期期末テスト P:学年・学級 くまなび	17:15
11	金	建国記念の日	—
12	土		—
13	日	里山の会	—
14	月	県公立高等学校願書提出(郵送)	17:15
15	火	学年朝会 吉岡中学校校区ネットワーキング会議中止	17:15
16	水	1,2年授業参観・懇談会中止 生活アンケート	17:15
17	木	県公立高等学校志願先変更期間 部活動中止期間(～25日午後) くまなび(閉校式) P:生徒会	17:15
18	金	県公立高等学校志願先変更期間	17:15
19	土		—
20	日		—
21	月	ハッピー愛語 DAY よしなび	17:15
22	火	1,2年後期期末テスト	17:15
23	水	天皇誕生日	—
24	木	県公立高等学校入試(学力検査) 1,2年後期期末テスト	17:15
25	金	県公立高等学校入試(実技・面接) 1,2年後期期末テスト	17:15
26	土		—
27	日		—
28	月		17:15

# 各種表彰の記録

## ○大里地区文集「けやき」

特選 3年：菊地さん 2年：二宮さん 1年：川名さん  
入選 3年：中島さん 2年：山崎さん 1年：大谷さん

## ○第12回熊谷市小中学生新聞感想文コンクール

入賞 1年：川名さん 3年：中島さん

## ○熊谷市総合スポーツ大会卓球ジュニア男子シングル

第3位 2年：林さん 2年：中山さん



## ○令和3年度中学生税についての作文

熊谷市長賞 2年：對馬さん



## ○熊谷市「だんらん」

入選 3年：齋藤さん 2年：小川さん

## ○令和3年度熊谷市青少年非行防止大会 標語の部

入選 3年：神さん 2年：松尾さん 1年：川島さん

## ○令和3年度北部地区学年別卓球大会

・予選リーグ（対 上里北中 3-0 **勝** 花園中 3-1 **勝**） 1位通過  
・決勝トーナメント（対 美里中 3-2 **勝** 秩父一中 0-3 **負**） ベスト8

## ○令和3年度埼玉県中学生都市対抗学年別ソフトテニス大会熊谷市予選会

2年：菊地・橋本 ペア 準優勝（県大会出場）  
2年：新井・小久保 ペア ベスト4（県大会出場）  
1年：川名・小林 ペア ベスト8



### ◆訂正とお詫び◆

前号で紹介した 令和3年度熊谷市総合スポーツ大会兼新人戦体育大会ラグビー部の試合について、3位決定戦の対戦相手が「大幡中・奈良中合同」となっていたのですが、「熊谷東中」誤りでした。

訂正してお詫びいたします。申し訳ありませんでした。